



LA VIDA DE LOS OTROS

Fotografías de
Ignacio Giménez-Rico

www.fpablovi.org



Ignacio Giménez-Rico (Madrid, 1968) es operador de cámara y director de fotografía en producciones audiovisuales. En sus viajes de trabajo utiliza los ratos libres para retratar las realidades con las que se encuentra.

Desde 2013 visitó 20 países fuera del entorno europeo: Qatar, Líbano, Honduras, Senegal, Egipto, Paraguay, Burkina Faso, la India, Bolivia, China,... Estuvo en Nigeria en 2015, un año después del secuestro de las 219 niñas por Boko Haram. En 2017 visitó Mosul en Irak y Aleppo en Siria.

La exposición toma su título de la película homónima del director Florian Henckel rodada en 2006. “*La vida de los otros*” pasa a ser parte de la vida de quien observa y también de quienes contemplan las imágenes tomadas.

Todos los beneficios de esta exposición serán donados a la Asociación ABAY para el desarrollo en Etiopía. Si está interesado en colaborar con el proyecto con la adquisición de alguna fotografía, póngase en contacto con el autor en su correo electrónico o teléfono:

igrigo4@gmail.com

+34 606 979 841

DE 1 FEBRERO A 30 ABRIL 2022

L-V: 12h - 14h / 16h - 18h

S: 12h - 14h